



## «Potros, el penal más largo del mundo»

### Description

Este miércoles 09 de noviembre a las 19 horas en el Centro Cultural Teatro Serrano, se llevará a cabo el esperado estreno del Documental titulado «Potros, el penal más largo del mundo», dirigido por los audiovisualistas Matías González Vargas y Eduardo González Montes, y que se adentra en la campaña de Deportes Melipilla en el torneo de fútbol del año 2017, transformándose sin lugar a dudas, en uno de los peores bochornos del fútbol chileno de los últimos años, donde la noticia dio la vuelta al mundo, debido al escándalo vivido en la tanda de penales entre Vallenar y Melipilla que determinaba el ascenso de uno de los dos a la Primera B.

«El documental retrata la campaña de Deportes Melipilla, luego de perder el ascenso directo contra Cauquenes, después tiene una chance de que si salía primero en la siguiente fase, subía directo, donde luego Melipilla tiene malos resultados y sale sexto. Deportes Vallenar sale primero, entonces Melipilla al haber perdido una final directa, quedaba con la chance de jugar la final del ascenso que eran 2 cupos, contra el primero del grupo del siguiente torneo, que es Vallenar, por eso se van a dos partidos, ida y vuelta, donde Melipilla gana 1 a 0 de local, y de visita pierde 2 a 1, que los llevan a lanzamientos penales, y ahí ocurre el penal más largo del mundo, por un error arbitral, de no saberse las reglas del juego, el árbitro en vez de anular el penal lo repite. La ANFP de manera histórica en el fútbol mundial, decide repetir los penales, en un terreno neutral en La Serena. Acá Deportes Vallenar no se presenta y dan como ganador a Deportes Melipilla».

El documento audiovisual rescatará la interna del equipo melipillano, retratando además a los seguidores de «Los Potros», con su fiel hinchada, y cómo la pasión del fútbol y una camiseta revolucionan a toda una ciudad.

«Lo que más rescato del documental, además de mostrar la interna del equipo, y de la misma barra, es el valor humano. Asimismo destacar que el documental va en la memoria de todas las personas que fallecieron durante la pandemia y también en memoria del jugador Hugo Alarcón, entonces rescatamos lo humano por sobre todas las cosas, un documento audiovisual creado para la gente de Melipilla, que pueda reconocer a la institución, reconocer el equipo que lleva el nombre, reconocer la barra y la parte humana del club», señala Matías González, Audiovisualista y Director del Documental «Potros el penal más largo del Mundo».

Hoy Miércoles 09 de noviembre, 19 horas, en Centro Cultural Teatro Serrano de Melipilla, con entrada gratuita.

### Date Created

Noviembre 2022